



M i n d e n . In den beiden Aufführungen am 25. und 31. Mai (jeweils 20 Uhr) im Kleinen Theater am Weingarten (Königswall) stellt die Theatergemeinschaft „Westfälische Mausefalle“ zum letzten Mal ihr diesjähriges Stück „Heufieber“ dem Publikum vor. Die jugendlichen Darsteller schildern in der Komödie des englischen Schriftstellers Noel Coward ein turbulentes Wochenende im Hause der Künstlerfamilie Bliss. Wenn dann am 31. Mai der letzte Vorhang gefallen ist, wird sich außerdem die Zusammensetzung der Gruppe grundlegend ändern. Da ein nicht geringer Teil der jetzigen Schauspieler das Ensemble verläßt, werden für die nächste Produktion noch einige – weibliche und männliche – Akteure gesucht.